

Forkopimda Jatim Dampingi Kapolri Cek Vaksinasi di Pamekasan

Achmad Sarjono - JATIM.JIS.CO.ID

Feb 19, 2022 - 16:36



PAMEKASAN - Forkopimda Jawa Timur dampingi kunjungan kerja Kepala Kepolisian Republik Indonesia (Kapolri) Jenderal Listyo Sigit Prabowo, dalam melakukan pengecekan pelaksanaan vaksinasi yang berlangsung di Pamekasan, Madura, Sabtu (19/2/2022).

Dalam kunjungan kerja kali ini di Jawa Timur Kapolri didampingi oleh pejabat Mabes Polri antara lain Asops Kapolri Irjen. Pol. Agung Setya Imam Effendi, Aslog Kapolri Irjen Pol R.P Argo Yuwono, Kadiv Propam Irjen Pol Ferdy Sambo, Kadiv TIK Polri Irjen Pol Slamet Uliandi, Kapusdokkes Polri Irjen Pol Dr. dr. Rusdianto dan Karobinkar Ssdm Polri Brigjen Pol. Ribut Hari Wibowo.

Pangdam V Brawijaya Mayjend TNI Nurchahyanto, Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Nico Afinta, Kabinda Jatim Marsma TNI Rudy Iskandar, Kadinkes Prov Jatim yang mewakili Gubernur Jatim serta Forkopimda Kabupaten Pamekasan mendampingi kunjungan Kapolri di Pamekasan, dalam melakukan pengecekan Vaksinasi kepada lansia, anak-anak dan dewasa di Bakorwil Pamekasan, mulai dari tahapan Screening, Pendaftaran, Vaksinasi dan Observasi dengan tetap menerapkan protokol kesehatan.

Sementara, untuk kegiatan akselerasi vaksinasi di Bakorwil Pamekasan, total target vaksinasi adalah 2.451 Dosis, dengan rincian masyarakat umum dan rentan sebanyak 1351 Dosis, remaja 600 Dosis, dan Anak 500 Dosis.

Gelaran vaksinasi di Bakorwil Pamekasan ini juga dibantu 95 tenaga kesehatan gabungan dari TNI-Polri, dan Dinas Kesehatan serta Relawan.

Usai melakukan pengecekan vaksinasi, Kapolri bersama rombongan juga memberikan bantuan bermacam paket, sebanyak 3.611 paket, di antaranya 2015 paket berisi sembako, 1.276 kantong beras 5 Kg dan 320 paket bingkisan untuk anak. Selain itu, Akselerasi Vaksinasi Kapolri juga memberikan hadiah doorprize 4 Unit Motor untuk peserta vaksin di Pamekasan, Madura.

Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo juga secara virtual menyapa Polda dan Polres jajaran se-Indonesia, yang juga melakukan vaksinasi serentak di wilayah masing-masing.

Dalam kunjungannya di Pamekasan, Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo mendapat surprise, karena ada beberapa kyai yang belum melakukan vaksinasi dan hari ini Kapolri dikejutkan beberapa kyai yang melakukan vaksinasi tahap pertama, dan disaksikan secara langsung oleh Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo.

"Alhamdulillah hari ini saya hadir langsung di Bakorwil Pamekasan, untuk melihat secara langsung kegiatan vaksinasi, dan alhamdulillah hari ini saya mendapatkan surprise, karena hari ini saya mendapat kejutan untuk menyaksikan langsung beberapa kyai yang baru melaksanakan vaksinasi pertama, kedua dan booster, dan tentunya ini menjadi penyemangat bagi kita," jelasnya usai melakukan pengecekan vaksinasi di Bakorwil Pamekasan.

Artinya dengan progres ini, dengan semangat tokoh-tokoh yang ada dan didukung oleh seluruh masyarakat, harapan saya untuk pencapaian vaksinasi di hari-hari mendatang akan menjadi jauh lebih baik, dan saya optimis bahwa di wilayah Pamekasan, dan sekitarnya, Bangkalan, Sumenep juga tentunya akan mencapai angka-angka yang kita harapkan. Ini semua kita lakukan untuk meningkatkan imunitas dan menjaga kesehatan dan keselamatan masyarakat dari varian baru Omicron khususnya bagi masyarakat lansia," pungkasnya Kapolri. (Jon)